

1^{er} septembre

C'est la fête à Hof-ten-Berg !

La traditionnelle fête du quartier Hof-ten-Berg se tiendra le **dimanche 1^{er} septembre** et sera organisée, comme à l'accoutumée, par les équipes communales de la cohésion sociale de Wolu-Services et JJJY/service jeunesse épaulées par celle de l'Habitation moderne, les bénévoles des comités locaux, et des habitants du quartier.

Il y aura des animations pour toute la famille avec une attention toute particulière, cette année encore, pour les enfants. Parmi les attractions proposées, on retrouvera les châteaux gonflables, des jeux interactifs pour les ados, des jeux en bois géants, une activité « accrobranches », etc. Et un tournoi de pétanque amical, ouvert à tous, pourrait encore s'ajouter au programme.

Plusieurs stands seront également installés, dont certains tenus par des habitants du quartier (spécialités d'Afrique du Nord et centrale ainsi que d'Asie), ainsi qu'un espace « Découverte » centré sur la ferme urbaine et le potager partagé d'Hof-ten-Berg. Enfin, pendant tout l'après-midi, un podium accueillera quelques groupes qui assureront l'ambiance musicale... Sans oublier l' incontournable barbecue du midi accompagné du stand « boissons & granita ».



> RDV le **dimanche 1^{er} septembre, de 11h à 17h30** dans le quartier Hof-ten-Berg

➤ **Pour plus d'infos : 02 763 45 77**